

La République du Centre, 17 février 2014

POLITIQUE ■ Martine Aubry à Orléans samedi pour Renaissance

Soigner l'avenir de la santé

Pour sa première réunion en province, la jeune association Renaissance, « coopérative d'acteurs et d'idées », avait choisi Orléans, samedi, pour traiter du thème de la santé.

Présidente de Renaissance, Martine Aubry confie que la région Centre a été retenue au vu des « réponses apportées par François Bonneau pour l'accès aux soins ».

Le coût de la santé va s'accroître

Dans une région considérée comme le pire des déserts médicaux, le président socialiste de l'exécutif œuvre pour inverser la tendance : « 51 maisons médicales déjà construites. Et j'annonce, jeudi, la construction de 50 autres ». Formation des infirmières, des professions paramédicales pour les services de proximité, sont autant d'axes privilégiés par la Région.

Aux yeux de Martine Aubry, « l'accès aux soins est assez représentatif des inégalités qui existent en France. Plus les hommes et les femmes sont éloignés du cœur de la société, moins ils ont accès aux soins ». Face à ce vrai sujet de société, cinq ateliers ont réuni durant deux heures une centaine d'élus, représentants de la société civile, médecins et chercheurs. Selon Jean-Marc Germain, député PS des Hauts-de-Seine, « notre système de santé, pilier du pacte social français, est soumis à toutes les fractures qui secouent le pays ». Le parlementaire invite à gérer au mieux, et à « veiller à ce que les moyens ne soient pas capés par la finance ». Le D^r Alain Fischer, professeur en immunologie pédiatrique à l'hôpital Necker souligne que, par le biais des avancées thérapeutiques, les porteurs de maladies chroniques sont de plus en plus nombreux à survivre. « Et de ce fait, inductivement, le coût de la santé va augmenter ».

Outre sa participation aux travaux de Renaissance, Martine Aubry a brièvement visité le bâtiment hypermoderne du FRAC avant d'apporter son soutien à Corinne Leveleux-Teixeira, candidate socialiste aux élections municipales orléanaises. ■

Philippe Rozmond



DOUBLE OBJECTIF. En marge du déplacement pour son association Renaissance, Martine Aubry est venue à la permanence de la candidate socialiste aux municipales orléanaises. PHOTO ERIC MAJOT